

KABAR TERBARU

Antisipasi Balap Liar Diperbatasan, Petugas Gabungan Di Cepu Blora Intensif Patroli Malam

Purwanto - BLORA.KABARTERBARU.CO.ID

Apr 18, 2022 - 12:12



Petugas gabungan di kecamatan Cepu kabupaten Blora Jawa Tengah yang terdiri dari anggota Koramil, Satpol PP dan Polsek Cepu meningkatkan kegiatan patroli dan penjagaan.

BLORA - Petugas gabungan di kecamatan Cepu kabupaten Blora Jawa Tengah yang terdiri dari anggota Koramil, Satpol PP dan Polsek Cepu meningkatkan

kegiatan patroli dan penjagaan. Selain kawasan obyek vital, pusat keramaian warga serta tempat ibadah patroli juga digelar hingga wilayah perbatasan Cepu - Padangan.

Hal tersebut dilakukan untukantisipasi tindak kriminal serta balap liar pada malam hari menjelang sahur. Kapolsek Cepu AKP Agus Budiana,SH menyampaikan bahwa patroli telah rutin dilakukan namun demikian pada bulan puasa lebih ditingkatkan terutama pada jam rawan seperti menjelang puasa, pada saat waktunya ibadah sholat tarawih, serta menjelang sahur.

"Patroli kita gelar 24 jam, dan kita lakukan secara gabungan bersama rekan dari Koramil dan Satpol PP. Harapannya dapat tercipta kondusifitas wilayah," kata Kapolsek Cepu. Senin, (18/04/2022).

Untuk diketahui kecamatan Cepu ini adalah kecamatan paling timur di kabupaten Blora Jawa Tengah yang berbatasan langsung dengan wilayah kecamatan Padangan Bojonegoro Jawa Timur.

"Kita tidak mau underestimate, menjelang Idul Fitri mobilitas warga meningkat. Dan hal itu harus kita antisipasi agar tidak terjadi hal hal yang tidak kita inginkan," lanjut AKP Agus Budiana.

Adapun sasaran patroli malam tadi adalah taman seribu lampu, terminal, stasiun, kawasan perumahan warga hingga wilayah perbatasan Cepu Padangan.

Kepada warga, Kapolsek AKP Agus Budiana berpesan agar selalu hati hati dan waspada terutama jika meninggalkan rumah untuk melaksanakan ibadah Sholat Tarawih ataupun Sholat Subuh berjamaah, "Pastikan rumah terkunci saat ditinggalkan dan jangan lupa matikan kompor untuk antisipasi terjadinya kebakaran," pungkas AKP Agus Budiana